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Abstract

        
The case of a generalized neonatal herpes-simplex-virus infection with lethal outcome is presented. Therapy with adenine arabinoside-5-monophosphate (ARA AMP) was employed with a good virustatic effect. Suppression of bone marrow and a possible immunological suppression was seen at low dose level already. Therefore in newborns and prematures we suggest a cautious regimen in employing this substance, which was until now considered to have no serious side effects.


      
        
Zusammenfassung

        
Es wird ein Fall einer letal verlaufenden, generalisierten Neugeborenen-Herpes simplex- Infektion vorgestellt, bei dem eine virustatische Therapie mit Adeninarabinosid-5' -Monophosphat (ARA AMP) vorgenommen wurde. Eine Virustase konnte unter Berücksichtigung des klinischen Verlaufes erzielt werden, es kam aber bereits unter einer vorsichtigen Dosierung (initial 10 mg/kg, dann 5 mg/kg alle 12 Std.) zu einer Knochenmarksdepression und möglicherweise auch Immunsuppression. Wenngleich es sich um eine Einzelbeobachtung handelt, muß bei Anwendung der bisher als weitgehend nebenwirkungsfrei beschriebenen Substanz unter den besonderen Bedingungen des Neu- bzw. Frühgeborenen mit Nebenwirkungen gerechnet werden.
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